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AStA 
Sitzungsprotokoll 

05.08.2024  
(Montag 13-15 Uhr) 

Präsenzsitzung im Raum 204, Leonardo Campus 8 

Anwesenheitsliste: 

 

Jaroslaw 

Kesselmann 

Shaher 

Aslam 

Jan 

Winkelkotte 

Lennart 

Koroll 

Marc 

Wiegand 

Pia 

Feldwisch 

Melina 

Merschmann 

Georgie 

Feldkötter 

Leonie 

Brickmann 

anwesend X X X X X X   X 

entschuldigt       X X  

unbekannt          
Anwesende Beschäftigte: 
Winfried Hagenkötter (Geschäftsführung) 
 
 
 
Gäst*innen: 
------------ 
 
 
 

Tagesordnung: 
 
1) Externe Veranstaltungen 
2) TOPs zu Büro 
3) Sonstiges 
 
 
 
 
Sitzungsleitung: Jaroslaw Kesselmann 
Beginn: 13:05 Uhr / Ende: 13:55 Uhr 
 
 
 
1:  
Leonie berichtet, dass Frau Hölscher von Pluspunkt nachgefragt hat, ob der AStA die 
Pluspunktwerbung für Veranstaltungen auch über den Instagram-Kanal des AStA teilen 
kann. Auch andere Veranstaltungswerbung landet bei Leonie im Postfach. 
Der AStA diskutiert die Frage kritisch. Pluspunkt-Werbung wird als okay angesehen, 
Werbung für andere externe „Anbieter“ von Veranstaltungen wird eher ablehnend 
gesehen. 
Insgesamt sollte die Menge der Veranstaltungswerbung für Dritte aber begrenzt sein, 
damit der AStA mit seinen eigenen Veranstaltungen sichtbar bleibt.  
 
Marc berichtet, dass er häufige Emails der VHS mit deren Veranstaltungen erhält. Marc 
fragt, ob diese auch beworben werden sollen, wenn sie interessant für Studierende sind. 
Leonie wirft ein, dass alle Veranstaltungen, die interessant erscheinen an sie gesendet 
werden können. Leonie wird dann beurteilen, ob man dazu eine Kachel, Story, etc. 
machen kann. 
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2: 
Pia, Georgie und Melina haben im Büro aufgeräumt.  
Es liegen viele gebrauchte Ordner rum, die verschenkt werden können und es gibt eine 
Menge Dinge, bei denen fraglich ist, ob sie vom AStA noch benötigt werden oder entsorgt 
werden können. 
Die Gruppe äußert den Wunsch, dass eine „Schlafcouch“ für zB Powernapping beschafft 
wird. Im AStA wird die Idee positiv aufgenommen. 
 
 
 
3:  
Da Pia Ende des Monats den AStA verlässt, wird die Stelle ausgeschrieben. Leonie ist 
schon dabei ein entsprechendes Post (Insta Kachel, Email) für die Kanäle des AStA 
vorzubereiten. 
 
 
Marc berichtet, dass er dabei ist verschiedene Veranstaltungen vorzubereiten, zB zum 
Thema Demokratie. Er plant circa alle zwei Wochen eine Veranstaltung zu organisieren 
und hat sich auch mit dem Landesamt für Politische Bildung in Verbindung gesetzt und 
von dort ein sehr positives Echo erhalten.  
 
 
Shaher berichtet, dass es aktuell eine Petition im Umlauf ist, um die Ferien der 
Hochschulen und der Schulen besser aufeinander abzustimmen. Die Petition ist von 
Hochschulmitarbeitenden initiiert, damit „Familienurlaube“ besser organisiert werden 
können.  
Die Info über die Petition soll über die AStA Kanäle verbreitet werden. 
 
 
Shaher weist darauf hin, dass das BAföG erhöht worden ist und darüber ebenfalls in den 
Kanälen des AStA berichtet werden könnte. Jan weist darauf hin, dass auch die News über 
das Deutschlandticket verbreitet werden könnte. 
 
 
 
 
 
Protokoll: Winfried Hagenkötter 


